



Mitteilungsblatt für die Siedlung Eichkamp im Februar 1993

Liebe Eichkamperinnen, liebe Eichkamper,

unser letztes Mitteilungsblatt liegt bereits so lange zurück, daß ich Ihnen noch nicht einmal über das Ergebnis unseres Trödelverkaufs beim Straßenfest des letzten Jahres berichten konnte. Die Einnahmen betragen 950 DM, die, wie beim Straßenfest angekündigt, der Reinfeldler Schule für Gehörgeschädigte übergeben wurden. Damit wollten wir uns dafür bedanken, daß wir mit unseren Kinderspiel-Angeboten bei den Straßenfesten immer auf dem Schulgelände zu Gast waren. Die Schule wird mit dem Geld außerplanmäßige Anschaffungen von Beschäftigungsmaterialien tätigen. Der Schulleiter, Herr Prüfer, bat mich bei der Übergabe des Geldes, allen, die dazu beigetragen haben, seinen herzlichen Dank zu übermitteln, was ich hiermit gem tue.

Obwohl das Straßenfest wieder sehr viel Anklang gefunden hat - wenn manch "altgedienter Straßenfestler" jetzt beim 5. Fest noch sagen kann, es sei das schönste gewesen, müssen wir mit unserem Konzept wohl richtig liegen - wird es in diesem Jahr keines geben. Was wir allerdings wieder anbieten wollen, ist ein Tagesausflug. Dieses Mal soll es - wie nach Tangermünde wieder mit der Eisenbahn - nach Quedlinburg gehen. Auch der Termin, der 8. Mai, steht schon fest. Weitere Informationen über Zeiten, Kosten und Programm werden wir Ihnen rechtzeitig zukommen lassen

Ein weiterer Termin, der in erster Linie unsere Mitglieder angeht, an dem allerdings Nicht-Mitglieder als Gäste gern teilnehmen können, ist unsere

ordentliche Mitgliederversammlung
am 25. März 1993 ab 19.30 Uhr
im Gemeindehaus Eichkamp am
Zikadenweg

mit folgender Tagesordnung:

- TOP 01 Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit
- TOP 02 Tätigkeitsbericht
- TOP 03 Kassenbericht
- TOP 04 Bericht der Kassenprüfer
- TOP 05 Entlastung des Vorstandes
- TOP 06 Neuwahl des Vorstandes und der Kassenprüfer *Zusammenfassen*
- TOP 07 Vorhaben "Geschichte Eichkamp"
- TOP 08 Veranstaltungen 1993
- TOP 09 Verschiedenes

Auf zwei Dinge möchte besonders ich im Zusammenhang mit der Mitgliederversammlung hinweisen:

Eichkamp-Geschichte

Im Rahmen unseres Geschichts-Projektes ist von den Bearbeiterinnen eine Fülle von Material zusammengetragen und zu großen Teilen auch schon ausgewertet worden, wobei für uns immer wieder erstaunlich ist, an welchen Orten und in welchem Umfang Unterlagen über Eichkamp zu finden sind. Es würde zwar den Rahmen einer Mitgliederversammlung sprengen, das alles darzulegen, aber Sie sollen einen kleinen Einblick in die bisherige Arbeit bekommen - vielleicht regt Sie das auch an, bei sich noch einmal nach Dokumenten über Eichkamp zu suchen oder zu einem besonderen Thema selbst zu "forschen" (die Entwicklung unserer Schulen zum Beispiel könnte ein solches Thema sein). Unsere beiden Historikerinnen suchen jedenfalls noch immer Informationen und Materialien (Frau Heyde, Tel. 8511295, Frau Bollow, Tel. 8521024).

Luftaufnahmen von Eichkamp

Vor einiger Zeit hat ein Luftbild-Unternehmen, das von vielen Teilen Berlins Aufnahmen macht, auch Eichkamp fotografiert. Die dabei entstandenen Fotos waren mehrere Wochen im Schaukasten vor der Bäckerei Prange zu sehen. Wir werden sie bei der Mitgliederversammlung noch einmal auslegen, so daß die Möglichkeit weiterer Bestellungen bzw. des Kaufes besteht. Je nach Motiv kosten die 30 x 40 cm großen Fotos 35 oder 45 DM für Mitglieder des Siedlervereins und 45 oder 55 DM für Nicht-Mitglieder.

Von einer Aufnahme werden wir Postkarten anfertigen lassen, die, wenn alles klappt, am 25. März auch bereits erworben werden können. Daß bei den Aufnahmen einige Bereiche der Siedlung "vernachlässigt" wurden, liegt daran, daß dem Unternehmen das Überfliegen der Siedlung, das etwa 5 bis 10 Minuten gedauert hätte, untersagt wurde mit dem Hinweis, die Eichkamper würden sich ständig über Fluglärm über der Siedlung (z. B. bei tagelangem! Hubschraubereinsatz bei Avus-Rennen o. ä.) beschweren - aufgrund von Informationen aus der zuständigen Dienststelle darf man diese Entscheidung mit gutem Recht als einen "Racheakt" gegen die unbotmäßigen Eichkamperinnen und Eichkamper werten.

Einbrüche in Eichkamp

Laut Kriminalstatistik für 1992 sind die Wohnungseinbrüche gegenüber dem Vorjahr um 5 % zurückgegangen - das muß anderorts gewesen sein, denn in Eichkamp hat die Zahl der Einbrüche wohl eher wieder zugenommen. Diesen Eindruck gewinnt man jedenfalls angesichts der neuesten Hiobsbotschaften aus unserer Siedlung. Viele Möglichkeiten gibt es sicher nicht, den Einbrüchen vorzubeugen. Eine könnte aber darin bestehen, die kleinen Wirtschaftswege in unserer Siedlung zu verschließen, weil sie offenbar immer wieder als Fluchtwege dienen. Deshalb hat auch eine Eichkamperin, Frau von Rauch, die Initiative ergriffen mit dem Ziel, die Zuständigkeiten für die Wirtschaftswege zu klären und Möglichkeiten bzw. notwendige Schritte für deren Schließung zu ergründen. Frau von Rauch ist unter Tel. 3015447 zu erreichen, um weitere Informationen zu diesem Thema zu geben.

Düngemittelbestellungen

Ich muß noch einmal auf dieses Thema zu sprechen kommen. Denn auf unsere Bitte im letzten Jahr, diejenigen, die weiterhin Interesse an Düngemittellieferungen haben, mögen uns das mit dem vorbereiteten Zettel mitteilen, kamen lediglich 15 Antworten. Bei so geringem Interesse ist der Aufwand sowohl für die Firma als auch für uns zu hoch, als daß sich die Beibehaltung dieses Angebots des Siedlervereins rechtfertigen ließe. Gemessen an unseren Erfahrungen müßte die Nachfrage aber eigentlich größer sein. Deshalb bitte ich die Interessenten noch einmal, sich bei uns zu melden. Bitte teilen Sie uns formlos bis zum 14. März mit, ob Sie Wert darauf legen, daß wir die Düngemittelbestellung aufrecht erhalten. Sie können einen formlosen Zettel bei mir, Falterweg 17, oder bei Familie Bodammer, Eichkampstraße 72, in den Briefkasten einwerfen. Wer sich bis dahin nicht meldet, wird von der Liste gestrichen.

Wenn Sie mehr wissen wollen über das, was der Vorstand 1992 getan hat und über das, was wir für 1993 geplant haben und für wichtig halten, kommen Sie am 25. März zur Mitgliederversammlung.

Dazu lade ich Sie im Namen des Vorstandes ein.

Mit besten Grüßen

Gert Neumann